GRAND PÉRIGUE

BASSILLAC

Une passion à ciel ouvert



Jean-François Gimenez, au premier plan, et Patrice Gaillard, deux hommes qui partagent la même passion vue du ciel. PHOTO J.-B.M.

Jean-Baptiste MARTY

redactiondl@dordogne.com

n temps clément : ciel dégagé, absence de vent avec une chaussette rouge et blanche en berne. Bref, des conditions idéales pour ce week-end découverte de l'aviation, avec l'aéroclub de Périgueux.

Une satisfaction pour Jean-Fançois Gimenez, instructeur passionné et professionnel, depuis 1990, avec le souvenir d'un premier vol en 1980, à Marmande. Au total il comptabilise prés de 10 000 heures de vol, principalement à bord des « fameux » Cessna ou Robin. Jean-François évoque son métier avec beaucoup de conviction. « Pour voler il faut être sain de corps et d'esprit, être en bonne santé, accepter de se laisser guider... »

Des propos confirmés par Patrice Gaillard qui, depuis le mois d'août 2013, a commencé à Une campagne nationale était organisée ce weekend pour découvrir le monde merveilleux de l'aviation.
L'aéroclub de Périgueux a participé à la fête.

apprendre à voler. « J'ai déjà effectué 35 heures de vol, ç'est un rêve d'enfant que je réalise, c'est vrai qu'il faut du temps et un certain budget, mais c'est une passion qui reste accessible à tout le monde. »

« Soixante euros environ, c'est le prix à débourser pour un cours, comprenant partie théorique et pratique, ajoute Jean-François Gimenez. Un briefing pour assurer les notions de sécurité de l'appareil, la météo, puis ensuite il y a le vol avec l'instructeur, puis enfin, on dresse un bilan - le débriefing - qui permettra de corriger les erreurs et de faire le point. »

Bientôt les portes ouvertes

Ce week-end, ils étaient nombreux à venir découvrir le bonheur de voler, « certains pour un simple baptême, des jeunes, des retraités, observe Jean-Fançois Gimenez. Dans la plupart des cas, les gens nous demandent de survoler l'endroit où ils habitent, et tous disent leur bonheur de découvrir leur région vue du ciel »

Le 31 mai et le 1er juin prochains, des journées portes ouvertes seront organisées par l'aéroclub de Périgueux. Une manifestation plus locale, destinée à montrer que l'aviation reste à la portée de toutes les bourses et que le monde vu d'en haut reste incomparable.